



## TRASCENDIÓ

**Que** el Instituto Nacional Electoral, que preside **Guadalupe Taddei**, aclaró que no evaluó el contenido de la propuesta de reforma electoral de **Salvemos México**, de **Claudio X. González**, ni respaldó ni le dio aval político alguno, ya que únicamente cumplió con la verificación del número de firmas como ordena la Constitución, luego de que el empresario difundiera en redes que el árbitro había “validado” su proyecto. “Esa función corresponde de manera exclusiva al Congreso de la Unión”, zanjó el INE.

**Que** en medio de total sigilo y discreción, la comisión para la reforma electoral que encabeza **Pablo Gómez** ha decidido reunirse con los “aliados” del PT y del Verde para negociar el proyecto de la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Tan es así, que los legisladores del PVEM hasta se escondieron para que nadie les tomara fotografías al salir por la puerta de Barcelona 32, don-

de hay molestia por la filtración de la hora y sede de las reuniones. ¿Por qué tanto misterio si se supone que son camaradas? ¿O ya no?

**Que** la senadora morenista **Ana Lilia Rivera**, ex presidenta cameral, generó polémica en las últimas horas al descalificar a medios que cuestionaron su trabajo legislativo en Tlaxcala, por lo que de nunció “una campaña de desinformación” en su contra y acusó el uso de bots para atacarla. Todo está bien, pero no quiso contar el chisme completo ni decir si el embate viene desde la oposición o si es fuego amigo con miras a las elecciones de 2027.

**Que** una vez más la Suprema Corte de Justicia de la Nación aplazó su decisión en torno al amparo que promovió **Emilio Lozoya**, ex director de Petróleos Mexicanos, quien buscaba tumbar la condena por daño moral que le fue impuesta por la vía civil en el fuero común a propósito de un pleito legal con la periodista **Lourdes Mendoza**, quien lo balconeó cenando en un restaurante de lujo cuando traía un brazalete. Cuentan que algunos ministros hicieron observaciones a la propuesta de **Sara Irene Herreras** y por eso se decidió que el asunto se resuelva después. —